

Ansorge / Hegel / Szordikowski

## Easy Concert Pieces 2

Band 2. Gitarre. Ausgabe mit Online-Audiodatei.

Ob für den Unterricht oder die ersten kleinen Konzerte - "Easy Concert Pieces" für Gitarre enthalten leichte und bekannte Solostücke, sorgfältig ausgewählt nach technischen und musikalischen Anforderungen: Band 1 leicht, Band 2 mittelschwer. Neben originalen Gitarrenstücken von Aguado, Mertz, Diabelli, Carulli, Sor oder Carcassi gibt es leicht spielbare Bearbeitungen klassischer Meisterwerke wie Vivaldis "Vier Jahreszeiten", Händels "Feuerwerksmusik", Mozarts "Zauberflöte" oder Verdis "Gefangenenchor". Die Bearbeitungen wollen den Zugang zu den Meisterwerken der Konzertliteratur und die Freude an der Klassik fördern. Alle Stücke sind als Audio-Download erhältlich. Der dafür benötigte Code ist im Heft abgedruckt. Schwierigkeitsgrad: 2-3

Whether for lessons or the first little concerts – 'Easy Concert Pieces' for guitar contains easy and well-known solo pieces, carefully selected according to technical and musical demands: Vol. 1 easy, Vol. 2 intermediate. Apart from original guitar pieces by Aguado, Mertz, Diabelli, Carulli, Sor, or Carcassi, this edition also contains easily playable arrangements of classical masterpieces such as Vivaldi's 'Four Seasons', Handel's 'Fireworks Music', Mozart's 'Magic Flute' or Verdi's 'Chorus of Hebrew Slaves'. The arrangements want to provide access to the masterpieces of concert literature and encourage the joy of classical music. All pieces are recorded and are available for download. Instrumentation: guitar



**19,50 €**

18,22 € (zzgl. MwSt.)

*sofort versandfertig, Lieferzeit: 1-3 Werktage*

**Artikelnummer:** 9783795785055

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-7957-8505-5

**Verlag:** Schott Music

**Erscheinungstermin:** 05.10.2021

**Sprache(n):** Englisch, Deutsch

**Auflage:** Erscheinungsjahr 2021

**Serie:** Easy Concert Pieces

**Produktform:** Broschiert

**Gewicht:** 154 g

**Seiten:** 32

**Format (B x H):** 231 x 307 mm

